



多賀ささゆり保育園 (有) 2-0204 (電) 0749-48-0204

ENJOY! 多賀ささゆり保育園です!

新年度が始まって早くも半年が経ちました。日々の保育、行事を通していろいろな経験の中からさまざまなことを吸収し、4月当初に比べるとひと回り大きく、たくましくなったように感じます。子どもたちの大きな成長につながった夏のようなすを紹介しします。これからもワクワク、ドキドキが続くように工夫していきます。



毎年4・5歳児はたきのみやプールへいっています。みんなで手を繋いでもこんなに広々していて、子どもたちも大喜び😊顔つけをしたり、泳いでみたりと自分なりの目標をもち、挑戦して遊ぶ姿が増えています。



5歳児が植えたひまわりが満開!!「どっちが大きいかな?」と背比べ。おひさまに向かって咲くひまわりと一緒に子どもたちもぐんぐん成長しています。



地域の方のご厚意でトマト狩りをさせていただきました。鈴なりにできたトマトを見て「すごい!」「いっぱいや〜😊」とびっくりの子どもたち。手間暇かけて育てられたトマトを収穫させていただき、ありがとうございました。みんなでおいしくいただきました♡



大好きなどろんこ遊び♡「ここ掘ろう!」「トンネルつながった〜!」と子どもたちの嬉しそうなお声が園庭に響いています。協力しながら遊びを進める子どもたちの顔は充実感が満ちています😊



毎日プール遊びをするうちに、どんどんお水と仲良しに♡「見て!泳げるようになったよ!」とできるようになったことを見せ合いっこしています😊できるようになった自信がさらに次への意欲につながります。



水遊びが大好きな子どもたち。「お部屋を海にしたい!」と絵の具で作り始めました。ダイナミックに色づけし、お部屋が海の中に大変身!子どもたちもおさかな気分です♡



せっけんを削って水を混ぜ、泡立て器でかき混ぜると…フワフワのクリームが出来上がり!クリームを使って小さなパティシエたちがおいしそうなデザートを作ってくれます♡



夏野菜をたくさん植えました。「大きくな〜れ!」と毎日水やりを頑張りました。たくさんの野菜が採れ、給食やクッキングで旬の味をおいしくいただきました😊



ビニールプールで水遊び♪水風船も入れてもらいプニプニした感触を楽しんでいます。水の中の心地良さにプールから出たくない子どもたちです♪水遊びをした日はお昼寝もぐっすりです😊



小麦粉を使って粘土遊び。「バタバタ〜」「ビョーン」と友だちとお話しながら感触を思いきり楽しみました。乳児クラスでは口に入っても安全な物で感触遊びを楽しんでいます♪